Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Northfield:

Gracias por su paciencia, comprensión, apoyo y compasión durante este momento difícil para todos nosotros. Estoy agradecido por la colaboración y los asombrosos esfuerzos de nuestros estudiantes y familias, maestros, administradores y personal de apoyo durante esta pandemia mundial de crisis de salud. Como recordatorio, las escuelas cerrarán el miércoles 18 de marzo de 2020, al menos hasta el final de las vacaciones de primavera. Este es un momento para que los estudiantes y las familias participen en el distanciamiento social y sigan las estrategias para frenar la propagación de COVID-19 según lo recomendado por el Departamento de Salud de Minnesota.

Revise los mensajes anteriores del distrito para obtener más información sobre

- 1. el cuidado infantil para trabajadores de emergencias y atención médica
- 2. Necesidades de acceso a Internet
- 3. Recopilación de información sobre las necesidades familiares y
- 4. planificación de la educación a distancia

Distribución de alimentos para estudiantes que lo necesiten. Comenzaremos la distribución de alimentos para estudiantes esta semana el miércoles, jueves y viernes, del 18 al 20 de marzo de 2020, de 11:30 a.m. a 12:30 p.m. El servicio será "drive-through" en Greenvale Park, Sibley y Northfield High School y pueden ir a cualquiera de las tres escuelas ya que todas están disponibles para los estudiantes, independientemente de la escuela a la que asistan. También aceptamos personas que lleguen caminando o ciclistas. Los estudiantes recibirán un desayuno y almuerzo para llevar y deben estar presentes para recoger las comidas.

La próxima semana, durante las vacaciones de primavera, ofreceremos este servicio el lunes 23 de marzo, el miércoles 25 de marzo y el viernes 27 de marzo de 2020, de 11:30 a.m. a 12:30 p.m. El servicio en estas fechas se llevará a cabo solo en Greenvale Park Elementary. Nuevamente, la escuela que tendrá la comida está disponible para todos los estudiantes independientemente de la escuela a la que asistan. También aceptamos personas que lleguen caminando o ciclistas. Los estudiantes recibirán un desayuno y almuerzo para llevar y deben estar presentes para recoger las comidas. Los estudiantes recogerán dos comidas el lunes y el miércoles y una comida el viernes.

»Descargue el volante sobre la distribución de alimentos.

Ha sido conmovedor saber de tantos de ustedes que han preguntado qué pueden hacer para ayudar. Sabemos que la inseguridad alimentaria es una preocupación para muchas familias. Sugerimos que ayudemos a nuestros vecinos llamando a nuestros estantes locales de alimentos y preguntando si necesitan apoyo financiero o de otro tipo.

La educación a distancia. A medida que cierren las escuelas, nuestro Distrito ajustará sus planes para finalizar nuestros planes de educación a distancia que comenzarían en Northfield no antes del 31 de marzo de 2020. Enviaremos más detalles a medida que tengamos el plan preparado la próxima semana. Seguirán recibiendo noticias diarias. Nuevamente, vea la Actualización COVID-19 para Familias No. 6 para recursos escolares preliminares.

Este es un momento estresante para nuestra comunidad, estado y nación. Y ese estrés no muestra signos de disminuir. Cuídense a sí mismos y a sus seres queridos. Les agradezco su comprensión, apoyo, paciencia y compasión en esta situación que cambia rápidamente. Vamos a superar esto juntos. Estoy agradecido por todos y cada uno de ustedes.

Sinceramente,

Matt Hillmann, Ed.D. Superintendente de las escuelas de Northfield